

Unfall bei Fahrt in die Kaserne!

PKW kam in einer Kurve ins Bankett, geriet ins Schleudern und kam im Graben zum Stillstand.

Göpfritz/Wild – Am Abend des 24. April 2003 wurde die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild von einer Privatperson zu einer Fahrzeugbergung zwischen Merkenbrechts und der Liechtensteinkaserne alarmiert. Kurze Zeit später rückten die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild mit einem Fahrzeugen (RLFA 2000) und einer zum Unfallort aus.



Durch vermutlich überhöhter Geschwindigkeit kam ein Grundwehrdiener mit seinem Toyota Carina in einer Kurve ins Bankett und geriet ins Schleudern. Der Fahrer konnte das Fahrzeug nicht mehr unter Kontrolle bringen und rutschte auf der Gegenfahrbahn in den Strassengraben. Der Unglückslenker kam mit einem leichten Schock davon. Ein vorbeikommender Autofahrer kam kurze Zeit darauf zu der Unfallstelle und alarmierte umgehend mit seinem Handy die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild. Diese konnte binnen kurzer Zeit den PKW aus dem Graben bergen. Da das Auto nur sehr kleine Schäden aufwies, konnte der Unfallenker seine Fahrt fortsetzen.

